

Erntepaar Manfred und Maria Kallweit, Biesengarten / Höher Berg





Zu einem besonderen Anlass trägt der Biesengarten Bergische Tracht

Farbenfrohe Wagen und bunte Fußgruppen beim Erntefest in Drabenderhöhe

Bunte Eskorte fürs Erntepaar

pkr. Drabenderhöhe. Maria und Manfred Kallweit heißt das Erntepaar in Drabenderhöhe. Am Sonntag fuhren die beiden in einer von Nachbarn und Vereinsmitgliedern prächtig geschmückten Kutsche von ihrem Haus Im Biesengarten zum Sportplatz und dem Kulturhaus Hermann-Oberth. Der aus Königsberg stammende Manfred Kallweit hat von 30 Jahren seine neue Heimat in Drabenderhöhe gefunden.

Den Auftakt des Festzuges bildete ein Ständchen von zwei Musikkapellen im Garten des neuen Erntepaares. Dann ließ der Vorsit-

zende Karl Prawitz, als Polizist daran gewöhnt, dass man seinen Anordnungen Folge leistet, den Festzug beginnen.

Eskortiert von Männergesangverein und Frauenchor, denen das Erntepaar angehört, bestiegen sie die Kutsche.

Die Kinder des evangelischen Kindergartens, die Schülerinnen und Schüler der Klasse 4 der Grundschule und die Kinder des Kindergartens Adele Zay hatten sich in fantasievolle Kostüme gekleidet. Davon ließ sich sogar für die Dauer des Zuges das Wetter beeindrucken, denn auf die

Farbenfrohen Erntewagen und die fröhlichen Fuß-gruppen prasselte trotz schlechter Wetterprognose kein Regen. Hunderte von Schaulustigen säumten die Kreuzung an der Kirche und applaudierten begeistert den Vorüberziehenden.

Auf dem Sportplatz und im Kulturhaus setzte sich das muntere Treiben bis in die Abendstunden fort. Den musikalischen Rahmen bildete der Musikverein Heddinghausen und das Akkordeon-Orchester Drabenderhöhe. Ein Fackelzug und ein Feuerwerk ließen das Erntefest ausklingen.